



◎ 支部長挨拶



あけましておめでとうござい  
す。会員の皆様には、健やかに新春  
を迎えられたことと、お慶び申し上  
げます。  
新型コロナウイルスとの厳しい  
一年でした。一時、国内の感染  
者数も落ち着きを見せましたが、  
オミクロン株が国内でも多く確認  
されるなど今もなお新型コロナウイルス  
との戦いは続いています。そう  
した状況の中ではありますが、本年  
は少しづつ支部活動を再開してい  
りますのでご支援ご協力をお願い申  
し上げます。今年は卯年、コロナ禍  
で人々の活動は停滞しました。大変  
な思いをした人もたくさんいらっ  
しやると思いますが、ですがその中か  
らイノベーションが生まれ、成長し  
ようとしています。また、コロナは  
未だ収まっています。水を得て木  
が育つように、新たに始めたことが  
成長する年になるといいですね。



◎ 今年の年男

窪谷 正秋 宮崎 正信 風間 逸雄 齋藤 文雄 中川 高平 松橋 久昭 石井 敏生 奥野 清一 国野 浩行

60 60 60 60 60 60 72 72 72 72 72 84 96

敬称略、数字は年齢

加藤 正一 岡元 良一 佐村 壯一 武田 一行 藤井 明夫 吉田 明哉 岩橋 明哉 金子 真一 清水 孝一 高田 利之 波多野 満

72 72 72 72 72 72 72 72 72 84



◎ 隊友の集い・叙勲受章祝賀会

令和4年12月11日、三年振りに「隊友の集い・叙勲受章祝賀会」が盛大に行われた。  
本集いは、年度の大きな事業の一つであり、叙勲受章者を祝うとともに、隊友相互の親睦・懇親を深め、当会の活動に協力・支援を頂いている滝川駐屯地をはじめ皆様への感謝とお礼の気持ちを表し、新しい年を迎えるにあたり、会活動の取り組みを紹介し、披露するものである。  
中川支部長の挨拶に引き続き、来賓を代表して松井第10即応機動連隊長兼滝川駐屯地司令が挨拶された。現役の部(中)隊長、各中隊先任上級曹長など多くのご参加を頂き、我々隊友の仲間を入れ55名の集いとなった。  
宴は、北村支部顧問の祝杯に始まり、大いに盛り上がり、最後は安楽支部顧問(現滝川市議会議員)の乾杯で終宴となった。  
受章参加者  
柴尾明弘氏・高橋利光氏  
麻生重人氏・林 政静氏

◎ クリスマスコンサート

令和4年12月10日滝川市スポーツセンターで滝川自衛隊クリスマスコンサートが3年ぶりに開催された。  
勇壮な駐屯地しぎ太鼓に始まり、滝川駐屯地ラッパ教育隊による起床から就寝(消灯)までの吹奏、開西・江陵中学校による吹奏楽部による楽しい演奏そして北部方面音楽隊の円熟した演奏、訪れた市民は心地よい演奏に、ひと時の憩いとなった。



◎ 十大ニュース

- ロシア、ウクライナ侵略開始(2月)
- 日米欧は非難し、国連総会緊急特別会合が露軍の即時撤退を求める決議を採択し、先進7か国(G7)も露産石油の輸入禁止などの制裁を科したが、プーチン氏は侵略を継続し、9月には、ウクライナ東・南部4州の一方的な併合を宣言した。
- 作家・元都知事の石原慎太郎さん死去(2月)
- 元東京都知事で、運輸相などを歴任した作家の石原慎太郎さんが1日89歳で死去した。
- 知床観光船沈没事故(4月)
- 北海道・知床半島の沖合を航行中の観光船「KAZU I(カズワン)」が23日消息を絶った。沈没した船体は29日に見つかった。この事故で乗客乗員26人のうち20人が死亡し、乗客6人が行方不明。
- 堀江謙一さん、最高齢で太平洋横断(6月)
- 海洋冒険家の堀江謙一さんが4日、ヨットでの単独無寄港の太平洋横断に世界最高齢(当時83歳)で成功した。
- 安倍元首相が撃たれ死亡(7月)
- 奈良市で8日、参院選の応援演説中だった安倍晋三・元首相が無職の男に銃撃され、死亡した。男は、母親が多額の献金をした世界平和統一家庭連合(旧統一教会)を恨んでおり、「つながりがある」と思った安倍氏を狙った」と供述。9月には安倍元首相の国葬が営まれた。
- 大谷翔平、ルイス以来の2桁勝利2桁本塁打(8月)
- エンゼルスの大谷 翔平が9日、10勝目を挙げ、ベール・ルイス以来、104年ぶりとなる「2桁勝利、2桁本塁打」を達成した。10月には同一シーズンで規定打球回と規定打席の両方に到達。現在の大リーグ史上初の快挙となった。
- エリザベス英女王死去(9月)
- 英国のエリザベス女王が8日、死去した。96歳だった。英君主として最長の70年在位した。長男のチャールズ3(9月)世が新国王に即位した。
- 3歳女児、通園バスに取り残され死亡(9月)
- 静岡県牧之原市の認定こども園で5日、3歳女児が通園バス内に約5時間におたつ取り残され、熱射病で死亡した。県警が業務上過失致死容疑で捜査を進めている。
- ヤクルト村上が56号本塁打、三冠王(10月)
- 東京ヤクルトスワローズの村上宗隆が3日に56号本塁打を打ち、1964年の王貞治(読売巨人軍)の55号を超えて日本選手の新記録となる。史上最年少の22歳で三冠王に輝いた。8月にはプロ野球新記録となる5打席連続本塁打も達成していた。
- ボクシング井上尚弥、4団体統一王者(12月)
- プロボクシングの世界4団体バンタム級王座統一戦で、井上尚弥(大橋)が13日ポール・パトラー(英国)を破り、日本人・アジア初の世界4団体統一王者に輝いた。

